

Por inseguridad, mayor atención en zona sur: especialista UAEMéx

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El docente de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), Aldo Muñoz Armenta, consideró que donde habrá que tener mayor atención en el desarrollo de las campañas electorales locales será en la zona sur de la entidad, por la cuestión de inseguridad.

“El sur es la zona de mayor incertidumbre, porque ahí interviene el crimen para intimidar a candidatos, para condicionar el desarrollo de las campañas”, dijo en entrevista para MILENIO Estado de México.

El también doctor en Ciencias Políticas agregó que desde su perspectiva y con base a las encuestas que ha observado en las demás zonas de la entidad ya es-

tarían definidas las preferencias políticas de los ciudadanos, por lo que no espera muchas sorpresas en los resultados de las elecciones de los 125 ayuntamientos mexiquenses y congreso local.

“Están más o menos resueltas las preferencias electorales, porque eso también garantiza cierto grado de civilidad. En la zona oriente y nororiente están más o menos a favor las preferencias

por Morena y sus aliados, mientras que en la zona norte están con el PRI”, aseguró.

Por lo que pronosticó que estaría descartado un fuerte conflicto poselectoral, porque señaló que “no habrá elecciones cerradas”.

Indicó que otro factor a considerar en los comicios es la elección presidencial, que en ocasiones ha influido en el resultado de las votaciones locales. “Por ejemplo en el 2000, cuando ganó Vicente Fox la contienda, el Partido Acción Nacional se llevó Toluca y otros municipios, mientras que en el 2018, con López Obrador, Morena encabezó varios ayuntamientos de la entidad”. ■

LAS CLAVES

Reserva

Asegura que también se debe ver con detenimiento la zona metropolitana del Valle de Toluca.

Pronóstico

Para el docente universitario estaría descartado en la entidad un fuerte conflicto poselectoral.